

## LA HOJA Y EL CAMINO

Una hoja caída de un árbol del parque Nuevo inicia su viaje por Larraga. En un día de otoño cayó de su árbol y llegó hasta Victor donde fue pisoteada, tras este camino se quedó parada en el Covirán donde no le pisaron y se pudo recuperar. La hoja quedó intacta y se encontró con más hojas, que le acompañaron en su viaje. Pasó el otoño y comenzó el invierno, fecha en la que se juntaban para no sentir frío, siguieron hasta que aparecieron en la plaza de los Fueros. Cuando retomaron el rumbo algunas hojas se separaron, sin ponerle mucha atención siguieron con su camino. Más tarde se encontraban en una cuesta que había que subir para llegar a su destino el parque del Castillo, ella fue la única que llegó al parque, donde entendió que no estará siempre con las mismas personas.



TIGRIÑO.